

Italien

neue Einrichtungsmesse für das oberste Marktsegment

Montag, 20.12.2010

In die in Italien im Einrichtungsbereich seit Jahren vergleichsweise stabile Messesituation kommt Bewegung. Diese war geprägt durch den nebst Ablegern jährlich im April von Cosmit veranstalteten Salone Internazionale del Mobile sowie die als zentrale Konsumgütermesse zweimal jährlich stattfindende Macef, für die die Fiera Milano verantwortlich zeichnet. Dritter im Bunde war die in Verona durchgeführte Abitare il Tempo. Der dort seit 25 Jahren dahinter stehende Ideengeber und Lenker Carlo Amadori hat nun auf Einladung der Fiera Milano die strategische Lenkung der Macef übernommen und launcht an seiner neuen Wirkungsstätte eine neue Messe für das oberste Marktsegment: AbitaMi, Decor & Design Lab heißt die Messe, die erstmals vom 8. bis 11. September 2011 im Mailänder Messegelände und damit in unmittelbarer räumlicher und zeitlicher Anbindung an die Macef stattfinden wird. Veranstalter ist die Fiera Milano, Ideengeber und Direktor ist Carlo Amadori, der in den verbesserten Rahmenbedingungen eines international anerkannten Messeplatzes nahtlos ansetzen und dem gehobenen Wohnen und Einrichten und getreu seinem bisherigen Credo eine eigenständige Plattform geben will.

[zum Seitenanfang](#)